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３学期行事予定 
 

１月 １０日（火）始業式・都難言協ブロック研究会（PM） 

          １２日（木）通級開始 

                ことば就学支援委員会（PM） 

          １７日（火）６０周年記念特別研究会 

                 ２１日（土）志茂田小学校土曜授業 親子相談（AM） 

      

２月 ７日（火）都難言協ブロック研究発表会（PM） 

９日（木）ことば就学支援委員会（PM） 

１１日（土）建国記念の日 

         １８日（土）志茂田小学校学校公開日 親子相談（AM） 

         ２３日（木）天皇誕生日 

      

３月 ４日（土）志茂田小学校土曜授業 親子相談（AM） 

            １０日（金）おわりの会（15：45～16：45） 

１５日（水）通級終了 

２１日（火）春分の日 

               ２３日（木）卒業式 

                ２４日（金）修了式 

 

 

副校長 大曽根 努 

新年あけましておめでとうございます。日頃より「ことばの教室」にご理解ご協力をいただき感謝

申しあげます。2023年が始まりました。今年の目標を定め、決意を新たにした子も多かったのでは

ないでしょうか。これまでの自分を振り返ったり、これからの自分のあり方を考えたりすることは、

「節目」とも言われます。 

「節目」という言葉は、「区切りとなる大切なところ」という意味に使われています。竹が例とし

て挙げられますが、竹は６０個ほどの節があり、そこに成長点があるので、これがないと伸びるこ

とができない性質をもっているそうです。そして、空洞の中に「節目」を作ることで自身の身を強

化し、反りにも強く、成長を助ける働きをしているということです。人にとっても「節目」は、気持

ちを切り替えたり、目標をもったりするなど、成長の上で大きな意味をもちます。   

現在、ことばの教室には、区内１６の小学校から 4６名の児童が通級をしております。保護者の皆

様におかれましては、日頃より児童の送迎をしていただきありがとうございます。学校でも、子供た

ちの頑張りを認め、励まし、それぞれの学年のまとめの時期である三学期のスタートに、しっかりと

「節目」を作って進んでいけるよう教職員一同力を合わせて向かっていきます。ご理解とご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

「節目」としての 1 月 



 

 

 

 

             一人一人が主役！交流会報告 

 
１２月７日（水）、感染症予防対策をして交流会が行われました。今年度は、４年生以上１５名の児童が発

表をしてくれました。どの子も緊張しながらも、最後までがんばって発表することができました。今年度も

発表会ができたことに感謝しています。保護者の方々や在籍学級担任の先生方には、通級へのご理解や温か

いご声援をいただきましてどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

子供たちの声 

 ちょっとだけ、きんちょうしました。本番では、少し

だけまちがえてしまいましたが、先生とお母さん

が「じょうずだったよ」と、言ってくれてうれしかっ

た。 

交流会が、楽しかった！ 

みんなの前でクイズを出せて、とても楽しかったです。  交流会が楽しかった。きんちょうしたけ

ど、最後までがんばりました。知らない学校

の子の発表もよかったし、自分たちの発表も

よかった。 

きんちょうしてあまりしゃべれなかったけど、がんば

ってできた。先生たちがいっぱいきてくれたから、すご

くうれしかったけど、その分きんちょうした。 

 初めての落語で難しかったけれど、先生の

アドバイスを基に、工夫をして演じることが

できて、やって良かったと思った。 

 ぼくは、交流会で落語をやりました。最初はきんち

ょうしたけど、うまくいってよかったと思いました。

その後、終わりの言葉を言いました。他の人の発表も

見ることができて楽しかったです。 

 ブレーメンのおんがくたいは、げきとしてさいしょ

だったのでドキドキしました。でも、自分にしてはち

ゃんと大きな声で言うことができてよかったです。他

の人の発表も、たくさんいいところがあって楽しめま

した。 

 パネルシアターもできるんだなと感じた。 

おもしろかったです。 

 ぼくは、なわとびを発表しました。一番最

後に「はやぶさ」をやりたかったのですが、

体力的にむりだったので、次の交流会では

「はやぶさ」をがんばりたいと思います。 

司会では、知らない子と仲良くなれてよかったです。

とても楽しかったので、来年もやりたいです。 

 ピアノのレッスンで半年近く練習してたし、ことば

の教室のキーボードでも２ヶ月がんばりました。本番

では、練習のときより一番うまく演奏したり、大きな

声をだして言えたりしたのでよかったです。 

はんじ絵が、おもしろかったです。 


